



令和6年度が元気よくスタート！

校長 徳永 寛隆

花壇に咲き誇る色とりどりの花、黄緑色の鮮やかな木々が、子どもたちの新年度のスタートをお祝いしてくれているかのようです。

4月8日(月)にピカピカの新入生9名を迎え7学級、児童48名、職員16名でワクワク、ドキドキいっぱいの令和6年度がスタートしました。新しい子どもたちとの出会いを教職員一同楽しみにしていました。価値ある出会いにするために、誠心・誠意、諸教育活動に取り組んでまいります。

なお、本年度も、『子ども、保護者、地域の人々に信頼され、誇りにされる学校 楽しさいっぱい、笑顔いっぱいの生福小学校』を目指していきます。また、本年度から学校教育目標を新しく、
「自ら学び続け、思いやりとたくましさを備えた生福っ子の育成」と定めて、

- 1 礼儀正しく思いやりのある子ども
- 2 進んで勉強し、よく考える子ども
- 3 体を鍛え、最後まで頑張り抜く子ども
- 4 郷土に誇りをもつ国際性豊かな子ども



をめざす子ども像に掲げ、「いちき串木野市3アップ教育プロジェクト」の“学力・学習意欲アップ”“人権感覚・思いやりアップ”“健康・体力アップ”を柱に教育活動を進めてまいります。教育の成果は、一朝一夕に表れるものではありませんが、子どもたちは、成功や失敗、喜びや悔しさ、助け合いや辛抱など様々な経験を積み重ねながらより一層大きく成長していってくれることと思います。

なお、子どもの健やかな成長には、家庭や地域社会との連携が極めて大切です。保護者や地域の方々の声を大事にし、ご理解・ご協力をいただきながら「地域とともにある学校づくり」を進めたいと考えておりますので、本年度もどうぞよろしくお願い申し上げます。

<本年度の転入職員>

| 職名 | 氏名 | 前任校 | 皆さんへひと言 |
|----|----------------------------------|---------------|--------------------------|
| 教頭 | 松野下 智裕 <small>まつのした ともひろ</small> | いちき串木野市立照島小学校 | 学校や地域のために使ってください。 |
| 教諭 | 塩屋 豪毅 <small>しおや ごうき</small> | 徳之島町立神之嶺小学校 | 笑う門には福が生まれる!がんばります。 |
| 教諭 | 有村 元希 <small>ありむら げんき</small> | 霧島市立陵南小学校 | 運動大好きです。よろしくお願ひします。 |
| 講師 | 阿部 勤子 <small>あべ いそこ</small> | 日置市立妙円寺小学校 | パワー全開でがんばります!よろしくお願ひします。 |
| 講師 | 下伊倉 かおり <small>しもいくら</small> | 日置市立妙円寺小学校 | 食べること大好き!笑顔で頑張ります。 |
| 講師 | 山田 鈴子 <small>やまだ すずこ</small> | 日置市立妙円寺小学校 | 子供達と共に成長するおばあちゃんを目指します。 |



4月8日(月)に令和6年度の入学式を挙行了しました。去年まで内容を縮小してきた入学式も、今年度は以前の式次第に戻しての開催となりました。新入生は、緊張しつつもカッコいい姿勢と元気なあいさつ、とても立派でした。

在校生代表の2年生の発表もとてもすばらしく、多くの来賓や保護者の方々に囲まれ、あたたかい雰囲気での入学式となりました。

9名の新入生をよろしくお願ひいたします。

始業式



「3年生になって」

3年 中村 楓空

今日からいよいよ3年生です。3年生になったら理科と社会の学習が増えます。ぼくは、とくに理科が楽しみです。理由は、観察したり絵を描いたりするのが好きだからです。あと虫が好きなので、春になりあたたかくなってバッタやトカゲを見つけるのが楽しみです。春休みは、部屋の片付けをしました。ぼくの机ができたので、机のまわりを片付けたり、好きなものをかざったりしました。机で宿題もしました。学習する時間を増やして、3年生がんばりたいです。

朝のボランティア活動



生福小学校の朝は、5・6年生の働く姿が始まります。学校をきれいにしようと汗を流し、がんばる5・6年生が作る今年の校風は、「すすんで取り組む生福小」にきつとなります。



ドクターヘリ



突然のことで驚かれた方も多かったことと思います。本校の校庭(市内の小・中学校校庭も)は、ドクターヘリのランデブーポイントに登録されています。地上の救急や消防とドクターヘリが搬送をつなぐ場所です。今後もこのようなことがあるかもしれません。本校もランデブーポイントになっていることをお知らせください。

地震対応避難訓練



12日(金)に地震対応避難訓練を実施しました。学校では、年度初めにあたり、命を守る訓練や学習が多く行われます。

ご家庭でも、地震等災害発生時の行動について話題にしていただけるとありがたいです。

令和6年度職員紹介

| 職名等 | 氏名 | 職名等 | 氏名 |
|--------|---------|------|--------|
| 校長 | 徳永 寛隆 | わかぎ1 | 小田 龍洋 |
| 教頭 | 松野下 智裕 | わかぎ2 | 塩屋 豪毅 |
| 1年担任 | 下伊倉 かおり | SET | 松崎 孝志 |
| 2年担任 | 山田 鈴子 | 養護教諭 | 小川 優子 |
| 3・4年担任 | 阿部 勤子 | 事務職員 | 東 恵 |
| 5年担任 | 的場 七海 | 司書 | 佐抜 かほる |
| 6年担任 | 有村 元希 | 学校主事 | 川野 京子 |
| 理科専科 | 上村 英昭 | 支援員 | 百武 由紀子 |

本年度、新たに6名の職員を迎えて16名で、令和6年度がスタートしました。

理科専科は、5・6年生の理科の授業を担当します。本校を拠点とし、照島小、市来小でも指導をします。

SETは、3・4年生の外国語活動、5・6年生の外国語科の授業を担当します。本校を拠点とし川上小・旭小でも指導をします。

交通安全教室



10日(水)に交通安全教室を行いました。

いちき串木野警察署の警察官2名と市役所の方1名を講師に招いて、1・2年生は、道路(横断歩道)の横断仕方、3～6年生は、自転車の点検の仕方や安全な乗り方について学習しました。

交通量の多い県道や広域農道がある生福小校区では、自分の命を守る大切な学習です。どの子どもたちも真剣に話を聞き、自分の命を守るためにどのように行動したらいいか考えることができました。

5月の行事予定

- 8日(水) 内科検診
- 10日(金) 学校運営協議会
- 11日(土) 土曜授業
- 14日(火) 移動図書
- 19日(日) 小中合同PTA親子作業
- 24日(金) 耳鼻科検診
- 26日(日) 大運動会
- 27日(月) 振替休業日
- 28日(火) 移動図書
- 30日(木) 校内スケッチ大会
- 31日(金) 避難訓練(風水害)

